



Montréal, le 25 août 2025

Le Collège LaSalle annonce que les cours reprendront comme prévu le mardi 26 août 2025.

Cette décision découle de notre engagement indéfectible envers notre communauté. Étudiants, enseignants, membres du personnel : nous formons un tout. Leur bien-être, leur avenir et leur réussite sont au cœur de toutes nos décisions.

Reprendre les cours est, pour nous, une évidence, une nécessité, un devoir.

Cela dit, nous ne pouvons taire l'approche du Gouvernement, que nous jugeons excessive, voire abusive, tant sur le fond que sur la forme.

Les retranchements aux subventions opérationnelles totalisant 30 millions de dollars sont **disproportionnés** au regard des faits reprochés, sans commune mesure avec les pratiques dans d'autres secteurs. Elles sont **incompatibles avec la réalité d'un établissement à but non lucratif**, dont la mission est éducative.

Malgré une première lettre transmise dès août 2021, **aucune ouverture au dialogue n'a été offerte avant août 2025**. Quatre années d'incertitude, sans réponse, sans rencontre, sans écoute. Une institution ne devrait jamais être contrainte de s'adresser aux tribunaux pour obtenir l'oreille de son Gouvernement.

Nous réitérons que l'offre financière de **11,5 millions de dollars**, déposée par le Collège, est **aux limites extrêmes de sa capacité** avec des conséquences directes sur notre équilibre financier. Cette offre, comme les quatre précédentes, a été formulée dans un esprit de conciliation, avec pour seule priorité la protection de nos étudiants, de notre personnel et de notre mission.

Un règlement est toujours souhaitable mais à défaut, un geste de mobilisation est envisagé le vendredi le 29 août. Une campagne de sociofinancement a été lancée pour permettre aux alliés de supporter le Collège dans la poursuite de sa mission. <https://www.zeffy.com/fr-CA/donation-form/fonds-de-la-reussite>